

Le Vice-président vénézuélien salue les accords signés par Nicolas Maduro et Juan Manuel Santos



Caracas, 22 septembre, (RHC-PL).-Le Vice-président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a signalé sur son compte Twitter que les accords signés par les présidents vénézuélien Nicolas Maduro et colombien, Juan Manuel Santos, à Quito représentent des avancées pour jeter les bases d'une nouvelle frontière juste et de paix.

Une réunion se tiendra demain à Caracas entre les ministres des deux pays pour débattre de la contrebande, du narcotrafic et des actions des bandes para-militaires qui opèrent à la frontière commune. Nicolas Maduro et Juan Manuel Santos se sont mis d'accord pour élaborer un programme de travail afin de résoudre les problèmes à la frontière

Lors de la rencontre d'hier à Quito, les Chefs d'État du Venezuela et de la Colombie ont également décidé de la reprise immédiate des fonctions des ambassadeurs de leurs pays respectifs et de la

promotion de l'unité et du dialogue bilatéral.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/69942-le-vice-president-venezuelien-salue-les-accords-signes-par-nicolas-maduro-et-juan-manuel-santos>



Radio Habana Cuba